

POLÍTICA NACIONAL

Renuncia administrador del INE

Tras apenas meses de asumir el cargo, y a unos días de que el INE revise su anteproyecto de presupuesto 2024, Ignacio Ruelas, director de Administración del instituto, presentó su renuncia argumentando problemas de salud.

Ruelas fue encargado de despacho de la dirección antes de que lo designaran como titular del cargo, cuando Guadalupe Taddei Zavala llegó a la presidencia del organismo.

En un comunicado, el INE confirmó la renuncia voluntaria del funcionario y mencionó que tiene el carácter de “irrevocable” para surtir efectos a partir del próximo 14 de agosto.

— Aurora Zepeda



Foto: Especial

Ignacio Ruelas Olvera asumió la dirección en mayo pasado.